

## Jean-Christophe Repon, président de la CAPEB, élu président de la Confédération Européenne des Constructeurs (EBC)

**Paris, le 13 juin 2025 - Réuni en Assemblée générale à Rome le 12 juin 2025, les membres de la Confédération Européenne des Constructeurs (EBC, European Builders Confederation) ont élu Jean-Christophe Repon, président de la CAPEB, à sa présidence pour un mandat de trois ans (2025–2028). Il succède à Philip van Nieuwenhuizen (AFNL, Pays-Bas), qui a exercé cette fonction de 2022 à 2025.**

Cette nomination est une suite logique de l'engagement de longue date de Jean-Christophe Repon en faveur des entreprises artisanales du bâtiment, tant au niveau national qu'européen. Elle intervient à un moment stratégique pour le secteur, confronté à de nombreux défis communs à l'échelle du continent : transition énergétique, attractivité des métiers, accès aux marchés publics, simplification administrative et dialogue social.

Jean-Christophe Repon a déclaré : « *C'est un grand honneur de prendre la présidence d'EBC, une organisation qui, depuis 35 ans, porte la voix des très petites entreprises européennes du bâtiment à Bruxelles et à Strasbourg, 95 % du secteur en Europe. Plus que jamais, les entreprises artisanales du bâtiment doivent être écoutées, confrontées partout en Europe à des défis communs : développer leur activité, relever l'ambition de la rénovation énergétique et de l'adaptabilité des logements au vieillissement de la population, renforcer l'attractivité de leurs métiers, et faire valoir leurs spécificités dans le dialogue social. EBC continuera à défendre ces enjeux avec détermination, en s'appuyant sur des propositions concrètes venues du terrain grâce aux organisations professionnelles nationales qui la composent, comme la CAPEB en France. »*

L'EBC représente depuis 1990 les intérêts des PME de la construction et des artisans du bâtiment auprès des institutions européennes. Elle regroupe aujourd'hui 21 organisations professionnelles issues de 16 pays européens. Depuis février 2025, EBC est officiellement reconnue par la Commission européenne comme partenaire social européen.

La CAPEB salue cette élection comme une reconnaissance du rôle central joué par les TPE du bâtiment dans l'économie européenne et de la détermination de Jean-Christophe Repon pour faire entendre leur voix au plus haut niveau.



De gauche à droite : Enrico Mancini, Philip van Nieuwenhuizen, Jean-Christophe Repon.

Crédit : ANAEPA

### Contact presse :

Pour toute demande d'information complémentaire, veuillez contacter Albertine Minart, Chargée des Relations Presse  
E-mail : a.minart@capeb.fr | Tél : 01 53 60 50 84

### À propos de la CAPEB :

La Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (CAPEB), organisation patronale représentative de l'ensemble des entreprises du bâtiment est l'organisation patronale majoritaire dans l'artisanat du Bâtiment (c'est-à-dire les entreprises inscrites au répertoire des métiers qui emploient ou non des salariés). La CAPEB est la première organisation professionnelle de France en nombre d'adhérents (62 000 entreprises). Elle représente à ce titre :

- 500 000 entreprises, soit 96 % des entreprises du bâtiment, employant entre 1 et 10 salariés
- 570 000 salariés, soit 45 % des salariés dont 14 % de femmes
- 60 000 apprentis formés dans le bâtiment
- Presque la moitié du chiffre d'affaires du bâtiment (47 %)

Suivez la CAPEB sur les réseaux sociaux pour ne rien manquer de ses actualités, événements et actions :

- [Espace presse](#)
- X : [@capeb\\_fr](#)
- Facebook : [@capeb.nationale](#)
- LinkedIn : [@capeb](#)

### À propos d'EBC :

La Confédération Européenne de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (EBC) représente depuis 1990 les intérêts des artisans et des PME du bâtiment auprès des institutions européennes. Le secteur de la construction génère 10 % du PIB de l'Union

européenne et emploie directement près de 15 millions de personnes, soit 7 % de l'emploi total dans l'UE-27.

Les entreprises artisanales, micro et petites, représentent 99,9 % des entreprises du secteur, dont 95 % sont des micro-entreprises. Acteurs incontournables de l'économie locale et de la transition écologique, elles jouent un rôle central dans la construction, la rénovation et l'entretien de bâtiments essentiels à la vie quotidienne des Européens.

Forte d'un réseau de plus de 300 000 entreprises à travers l'Europe, l'EBC défend leur reconnaissance et leur place dans les politiques européennes.

- [Site Internet](#)